



Angoulême, le 18 mars 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COVID-19 : l'ARS et la préfecture appellent à la solidarité des entreprises de Charente

Dans le contexte sanitaire actuel et afin de faire face aux tensions d'approvisionnement en masques de protection dans le secteur sanitaire et social, l'ARS Nouvelle-Aquitaine lance un appel à la solidarité pour collecter de masques chirurgicaux/2R ou FFP2, y compris ceux dont la date de validité serait dépassée.

Compte tenu du nombre important d'entreprises du département ayant cessé ou fortement réduit leur activité, la préfecture de la Charente encourage celles qui disposent de tels stocks à les mettre à la disposition des autorités sanitaires en se faisant connaître via le formulaire mis en ligne par l'ARS Nouvelle-Aquitaine à l'adresse suivante :

<https://bit.ly/3b7Mrro>